

MOTORSPORT

**MSC-Duo
blüht im
Regen auf**

VON GÜNTHER WÖLFF

Lohmar. Die ADAC-Hessen-Rallye Vogelsberg, der zweite Lauf zur Deutschen Rallye-Meisterschaft, lockte trotz widriger Wetterverhältnisse rund 20000 Zuschauer an. Bei zwölf Sonderprüfungen kämpften 90 Teams gegen die Uhr.

Auch Markus Schulz und sein Stamm-Beifahrer Sebastian Schulz vom MSC Wahlscheid hatten ihren Opel Kadett E GSI gut vorbereitet. Am ersten Wettkampftag platzierte sich das Privat-Team aus dem Aggertal auf Rang 45. Tags drauf fanden die Prüfungen bei strömendem Regen statt. Jetzt konnte das Duo seine fahrerischen Qualitäten ausspielen und den Klassensieg verzeichnen. Neun von zwölf Sonderprüfungen entschied das Team des MSC Wahlscheid am Ende für sich. Im Gesamtklassement landete man auf Rang 26, wobei man sowohl PS-stärkere Fahrzeuge als auch Allradler hinter sich ließ.

Philipp Knof, neues Mitglied des MSC Wahlscheid und Förderkandidat der ADAC-Stiftung Sport sowie des ADAC Nordrhein, war mit seiner Co-Pilotin Anne Katharina Stein angereist, um mit einem Citroën DS 3 R3T wichtige DRM-Punkte einzufahren. Ein technischer Defekt zwang das Duo jedoch zur Aufgabe.